



Es importante mejorar la gestión de contratos de hidrocarburos: minminas

La funcionaria aseguró que en los contratos existentes hay unos recursos disponibles que se pueden convertir en reservas, lo que podría dar “enorme confiabilidad respecto al sistema eléctrico”.

Por:

Juan Sebastián Vargas



Para el **Gobierno nacional** es importante mejorar la gestión de los contratos y recursos, de manera que se pueda optimizar la productividad en el **sector de hidrocarburos**.

→ El dólar abre al alza y se sitúa en un promedio de \$4.858

Así lo dijo la ministra de **Minas** y Energía, Irene Vélez en el marco de la V Cumbre del **Petróleo**, Gas y Energía que se celebra en la ciudad de Bogotá.

Explicó que la optimización de esta producción depende de políticas públicas en conjunto con un compromiso por parte de las empresas.

“Esto significa hacerlo bien, de manera oportuna y hacer unas inversiones tales que la tecnología sea la mejor posible para aprovechar esos recursos que tenemos y que se conviertan en **reservas efectivas**”, sostuvo la ministra.

Agregó que este contexto es muy importante, ya que en la actualidad hay oportunidades debido a los **altos costos del gas y petróleo**, que son “desafortunadamente derivados de la guerra en Ucrania”.

Vélez aseguró que en los contratos existentes hay unos recursos disponibles que se pueden convertir en reservas, lo que podría dar “enorme confiabilidad respecto al sistema eléctrico”.

“En el tema eléctrico hay unos recursos que se pueden ir a las termoeléctricas para garantizar esa confiabilidad, pero que también nos permitiría **asegurar nuestro consumo domiciliario** y también de gas en los próximos años e incluso las próximas décadas”, manifestó Vélez.

La ministra recordó que actualmente existen en Colombia 380 contratos entre los que son administrados por la **Agencia Nacional de Hidrocarburos** (ANH) y los que tienen de manera exclusiva la administración de **Ecopetrol**.

→ Exploración y producción deben seguir: gremios

No obstante, resaltó que **hay 35 contratos que actualmente se encuentran suspendidos** y que el Gobierno quiere apostarle el mayor esfuerzo en los meses siguientes.

En materia de transición energética, Vélez indicó que será participativa y vinculante.

“Para nosotros esto es absolutamente importante y crucial, no solamente porque creemos que las comunidades tienen una voz sobre cómo se toman las decisiones en su territorio, sino también porque sabemos que las comunidades, los sindicatos, las universidades, los centros de investigación tienen experiencia y conocimientos que van a ser muy valiosos para realizar una **transición energética** de la mejor manera”, sostuvo la jefa de la cartera de **Minas y Energía**.

Añadió que con este diálogo, se espera en un primer momento concretar con la hoja de ruta en seis meses.

Compartir:    

Te puede interesar:



Exploración y producción deben seguir: gremios



Avianca responde a pasajera que se quejó de compartir silla con un perro



Universidad San Martín, 42 años comprometida con el desarrollo del Caribe



Los 20 años del martirio del párroco de Chalán, José Luis Cárdenas Fernández



El particular castigo que dio comunidad a supuestos ladrones en Campo Alegre



Triple A suspenderá servicio de agua este miércoles en algunos barrios



'Convergencias', un encuentro entre los espacios y colores



Moción de censura contra Irene Vélez se realizará el 23 de noviembre

LAS MÁS LEÍDAS



barrio la paz

En sala de conciliación hombre ataca brutalmente con puñal a su ex pareja



agua en mal estado

Triple A anuncia suspensiones durante esta semana por trabajos en acueducto



Emprendimiento

Docente denuncia llamadas extorsivas tras registrar su emprendimiento



Mundial de Catar

Shakira no cantaría en el Mundial de Qatar, según medios españoles



quemados

Cuatro heridos, dos de ellos menores, de la



Intento de Femicidio

Mujer atacada en sala de conciliación habría



Unos minutos después de haber terminado, hubo explosión en el barrio Santa María



Mujer atacada en calle de Constitución cuando recibió de 10 a 15 puñaladas



Fiscalía
Mujer quemó la mano de su hija de tres años con una estufa encendida



instructor de rumbaterapia
Pistoleros hieren a instructor de rumbaterapia en el barrio Los Robles



heridos
Un muerto y cuatro heridos tras incursión sicarial en Malambo



Colombia
Petro propone reabrir mataderos municipales para bajar precio de la carne



Malambo
Ataque a bala en Malambo: se eleva a dos la cifra de muertos



Parménides Palacios
Captán Parménides Palacios, elegido como el mejor policía de Colombia

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:

